

TEMAS RELEVANTES DEL 14 AL 20 DE ABRIL DE 2025

Elección de Cargos Judiciales

Abril 14

Este lunes inicia un proceso histórico en la Ciudad de México: por primera vez, las y los ciudadanos de la capital del país podrán elegir a quienes ocuparán cargos como juezas, jueces, magistradas y magistrados del Poder Judicial local. Este día marca el arranque de las campañas del Proceso Electoral Local Extraordinario 2024-2025: 612 candidaturas competirán por 137 cargos judiciales durante un periodo de 45 días. Durante este tiempo, las personas aspirantes podrán dar a conocer su trayectoria profesional, sus méritos y propuestas para mejorar la impartición de justicia. El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) será el encargado de vigilar que la contienda se mantenga dentro de los límites de equidad establecidos en los lineamientos oficiales.

Abril 16

A las 10:00 horas está programada una Sesión Extraordinaria del Consejo General del INE en la que se abordará, como punto único, el Proyecto de Acuerdo por el que se da respuesta al escrito del C. Luis Eduardo Hernández Cruz, miembro del Organismo Mexicano Promotor del Desarrollo Integral de las Personas con Discapacidad Visual IAP, acerca de la inviabilidad de implementar boletas braille en el Proceso Electoral Extraordinario 2024-2025 para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación; así como a Laura Lizbeth Bermejo Molina y a Ernesto Martín Rosas Barrientos en cumplimiento a la sentencia emitida por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, dentro del expediente SUP-JDC-1748/2025 y acumulado.

INE

Abril 14

A las 13:00 horas se celebra una Reunión Ordinaria del Grupo de Trabajo Operación en Campo en la que, entre otros asuntos, se presentará el procedimiento para el retiro de resguardo de Credenciales para Votar por Proceso Electoral 2024-2025; la presentación del informe de resultados de la aplicación del “Procedimiento para el tratamiento de trámites y registros con datos de domicilio presuntamente irregulares o falsos”, y la propuesta de modificación a los Lineamientos para la Actualización del Marco Geográfico Electoral.

A las 19:00 horas está programada una Sesión Extraordinaria de la Junta General Ejecutiva del INE.

TEMAS RELEVANTES DEL 14 AL 20 DE ABRIL DE 2025

Abril 15

A las 11:00 horas está prevista una Reunión Ordinaria del Grupo de Trabajo Procesos Tecnológicos del INE, en donde se presentará el Informe sobre el seguimiento de solicitudes de información; asuntos relacionados con el Sistema Integral de Información del Registro Federal de Electores (SIIRFE); la presentación el desarrollo, implementación y despliegue de las versiones del SIIRFE, y el análisis y revisión de los procedimientos y lineamientos que faciliten la inscripción y actualización de los trámites registrales que lleva a cabo la ciudadanía para su incorporación al Padrón Electoral y la expedición de su Credencial para Votar con Fotografía.

El pasado 12 de abril concluyó el plazo para inscribirse en el proceso de selección y designación de Presidencias y Consejerías Electorales de los Organismos Públicos Locales (OPL). Si te inscribiste tienes hasta el martes 15 de abril a las 18:00 horas, para subir tus documentos en el siguiente enlace:

<https://vinculacion.ine.mx/sivople/app/capturaCurriculumPublico?execution=elst>

Legislativa

Abril 14

La Cámara de Diputados y el Senado de la República iniciaron un receso vacacional por Semana Santa, que se prolongará por casi semana y media. Ambas cámaras retomarán actividades hasta el martes 22 de abril. Las comisiones ordinarias entraron también en receso y ninguna de ellas está citada a reunión de trabajo durante los próximos diez días. Solo cinco comisiones de la Cámara de Diputados han convocado a sus integrantes para la Semana de Pascua: la de Recursos Hidráulicos, el lunes 21; la de Diversidad, el martes 22, y las de Cambio Climáticos, Asuntos Frontera Sur y Derechos de la Niñez, el miércoles 23.

Presidencial

Abril 17 y 18

La presidenta Claudia Sheinbaum anunció la semana pasada que el jueves 17 y el viernes 18 de abril no habría conferencia Mañanera del Pueblo, debido a que se consideran días de asueto por la conmemoración de la Semana Santa.

Síguenos



TEMAS RELEVANTES DEL 14 AL 20 DE ABRIL DE 2025

Económica y Financiera

Abril 14

El INEGI da a conocer los datos de los Vehículos de Motor Registrados en Circulación, con cifras preliminares a marzo de 2025

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, hablará este lunes sobre la posible aplicación de aranceles a los semiconductores, en medio de la guerra comercial que mantiene con China y ante las crecientes dudas acerca de la presunta errática estrategia en este terreno. El presidente Trump justificó el endurecimiento de los aranceles impuestos a China por la supuesta "falta de respeto" de Pekín, que ha replicado cada paso de Washington en esta guerra comercial.

El presidente de Argentina, Javier Milei, recibe este lunes al secretario del Tesoro de Estados Unidos, Scott Bessent, quien también se reúne con el ministro de Economía argentino, Luis Caputo, y representantes del sector empresarial, para tratar sobre la situación económica del país.

Abril 15

El INEGI difunde datos sobre Transporte Urbano de Pasajeros con cifras preliminares a febrero de 2025.

Abril 16

El INEGI informa sobre el Indicador Oportuno del Consumo Privado, con cifras preliminares a marzo de 2025.

El INEGI también difunde el miércoles la Encuesta Mensual de la Industria Manufacturera (EMIM), con cifras preliminares a febrero de 2025.

Internacional

Abril 14

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, recibe en la Casa Blanca a su homólogo salvadoreño, Nayib Bukele, quien se ha convertido en uno de sus aliados más cercanos al encarcelar en su país a migrantes expulsados por Washington.

El presidente de Ecuador, Daniel Noboa, comienza a planificar sus próximos cuatro años tras haber sido reelegido frente a la candidata correísta Luisa González, que espera respuesta a su pedido de recotar los votos y no aceptar su derrota por más de diez puntos.

El mundo de la literatura y la política se unen este lunes para despedir al escritor peruano Mario Vargas Llosa, fallecido el domingo en su casa de Lima a los 89 años, el último gran autor latinoamericano, que será despedido en la intimidad y sin ceremonias públicas por su estricto deseo.

TEMAS RELEVANTES DEL 14 AL 20 DE ABRIL DE 2025

Blue Origin realizará este lunes el primer lanzamiento suborbital con una tripulación compuesta exclusivamente por mujeres, entre ellas la cantante Katy Perry y la periodista Lauren Sánchez, pareja de Jeff Bezos, fundador de Amazon y de esta empresa espacial con sede en Texas.

En Luxemburgo se celebra el Consejo de Ministros de Exteriores de la Unión Europea.

Tras ser inaugurada este pasado domingo, la Expo Osaka 2025 abre sus puertas en la isla artificial de Yumeshima, para acoger la Exposición Universal 2025 bajo el lema "Diseñar la sociedad del futuro e imaginar nuestra vida del mañana". La Expo de Osaka durará seis meses, está programada para llevarse a cabo en hasta el 13 de octubre.

Abril 17

La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, viajará a Washington para reunirse el jueves 17 con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y proponerle la eliminación recíproca de aranceles industriales con la Unión Europea (UE), tal y como ha propuesto el Ejecutivo comunitario.

Abril 18

La premier italiana también se reunirá el próximo viernes 18 con el vicepresidente de Estados Unidos, J.D. Vance, al día siguiente de su esperado encuentro en Washington con el presidente Donald Trump. La visita de Vance a Roma, sobre la que se especulaba desde hace días, fue confirmada el domingo pasado por la oficina de prensa de la presidencia del gobierno de Italia, al incluir el encuentro en la agenda semanal de la mandataria, aunque sin especificar un horario para la misma.

Abril 17 al 20

Celebración de la Semana Santa en El Vaticano. El 17 de abril, Jueves Santo, se celebrará la Misa Crismal en la Basílica de San Pedro. Y también en la misma Basílica, el viernes 18 de abril, Viernes Santo, tendrá lugar la celebración de la Pasión de Cristo. El tradicional rito del Vía Crucis está previsto, como cada año, por la noche, entre las antorchas de los fieles y los arcos del Coliseo. La tarde del 19 de abril, Sábado Santo, comienza la Vigilia que acompañará la Noche Santa hacia la Resurrección del Domingo de Pascua. Ese día, 20 de abril, se celebrará la Misa en la Plaza de San Pedro y se realizará la bendición "Urbi et Orbi". Aunque la evolución clínica del Papa Francisco se mantiene estable con leves mejorías, El Vaticano aún no confirma su presencia pública en los ritos de Semana Santa, ya que ello dependerá de las condiciones meteorológicas en Roma.

TEMAS RELEVANTES DEL 14 AL 20 DE ABRIL DE 2025

Celebraciones con Motivo de la Semana Santa

Abril 14

De acuerdo con el calendario de la Secretaría de Educación Pública (SEP), las vacaciones de Semana Santa en el ciclo 2024-2025 son del 14 al 25 de abril para estudiantes y docentes de educación básica en todo el país. En el caso del Instituto Politécnico Nacional (IPN), el periodo de descanso inicia hasta el jueves 17 de abril y termina el 25. La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) solo considera de asueto la semana del 14 al 18 de abril. Como es tradicional en México, este año la representación de la pasión de Cristo en la Alcaldía Iztapalapa comenzará el domingo 13 de abril de 2025 con el Domingo de Ramos, y se desplegarán 8 mil 300 personas y 318 patrullas. En la representación habrá 3 mil actores y 4 mil nazarenos.

- Lunes 14 de abril: Eventos previos a la pasión de Cristo.
- Martes 15 de abril: Representación del anuncio de Jesús sobre la traición de Judas.
- Miércoles 16 de abril: Representación de cuando Judas Iscariote conspira para traicionar a Jesús.
- Jueves Santo, 17 de abril: Recreación de la Última Cena de Jesús con sus discípulos
- Viernes Santo, 18 de abril: Viacrucis con la crucifixión y muerte de Jesús en la cruz.
- Sábado de Gloria, 19 de abril: Día de luto y reflexión por el tiempo que Jesús estuvo en el sepulcro.
- Domingo de Resurrección, 20 de abril: Se celebra la resurrección de Jesús.

Síguenos

